

いちよう No.7

栃木市立藤岡小学校だより
平成28年 11月 2日

放射線量 11/1
0.068 μ ms



秋は行事がめじろおし……。

準備やお弁当など、ご協力ありがとうございました。

1・2年生は10月18日(火)に、バスを利用して、「東武動物公園」に遠足に行ってきました。この遠足は、1年生と2年生が一緒の班を作り、2年生がリーダーとなって、仲良く協力し合って活動することをめあてのひとつとしています。2年生は大変張り切って1年生の面倒を見ていました。1年生もがんばっていました。特別暑い日だったので、疲れてしまっているように見学できない場面もあったようですが、お互いに、成長できた楽しい活動となりました。ご協力ありがとうございました

3年生は10月14日(金)、茨城県自然博物館に校外学習に出かけてきました。今年度一番見学者が多い日だったそうですが、班ごとに上手に見学できました。恐竜の骨格標本を初めとする様々な展示に触れ、自然の不思議を学ぶことができました。遊具で遊んだり、おいしいお弁当を食べたり、お土産に悩んだり、バスの中も楽しく過ごし、思い出に残る校外学習となりました。また、3年生は社会科で町めぐりにも出かけました。班ごとに様々な場所に出かけ、ふれあいバスに乗る班もありました。引率等でボランティアに来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

4年生の宿泊学習…10月27日(木)・28日(金)に一泊二日で太平少年自然の家宿泊学習を実施しました。一日目は天候に恵まれ、さわやかに……藤岡駅から電車で大平下へ駅へ。そこから1.5km歩いて大中寺へ。七不思議のお話を聞き、山登りをして自然の家に着きました。午後は杉板焼きをして、夜は、太平山神社へのナイトハイキングです。たくさんのお隊の先生方に見守られながら(おどかさながら)の暗闇ハイキングは、思い出に残るものになりました。



次の日は、小枝のマスコット作りとカレー作りです。同じ材料なのに、それぞれ違った味になりましたが、どれもおいしくできました。ご飯もカレーも空っぽになりました。真っ黒になったなべや、カレーがこびりついた皿も、協力してきれいにしていました。帰りはあいにくの雨。コースを変更し、国学院前から、路線バスに乗り、栃木駅からの下校になりました。入所式や退所式の挨拶やお話が立派で、所長先生に誉めいただきました。友達同士協力したり、励ましあったり、大きく成長した宿泊学習になりました。



5年生の宿泊学習…

10月19日(水)から21日(金)までの3日間、茨城県鉾田市にある「とちぎ海浜自然の家」で実施しました。行きは住金鹿島製鉄所、帰りはアクアワールド大洗の見学もあり、盛りだくさんの3日間でした。お天気にも恵まれ、砂浜活動、漁火の集い、海浜ウォークラリー等、海を堪能してきました。集団活動のめあては、「規律、共同、奉仕の精神や自主性を培い、互いに友情を深める」です。男子が女子の荷物を運んであげたり、ウォークラリーで道に迷った時は、協力して何とか道を探し当てたり、力を合わせる姿があちらこちらで見られました。体調を崩し、参加できなかった子へのおみやげも、小遣いの中から50円ずつ出し合って買って来たそうです。(先生は何も言っていないのに、なんて優しいのだろうと、担任が感激していました。)

5年生は1クラスしかありませんが、団結力はすばらしく、宿泊学習でさらに、立派な6年生に近づきつつあります。大きく成長した5年生に期待しています。

児童会もがんばっています 秋の読書旬間…

10月24日から11月4日まで読書旬間です。図書委員会が中心となり、楽しいたくさんイベントを実施しました。ちょうどハロウィーンとも重なり、図書室は大賑わいで、活気にあふれていました。図書委員会の皆さん、ありがとうございました。



ハロウィーン集会

夏のたなばた集会で盛り上がった企画委員会のみなさんが、ハロウィーン集会も企画してくれました。保護者の皆様には準備等でお世話になりました。初めての企画だったので、周知できない部分もあり、お騒がせしました。ハロウィーンハウスであめをもらい、教室で食べた学級も……。楽しい集会になりました。



サツマイモも収穫しました

春に植えたサツマイモが大きくなりました。一人1本から2本、おみやげに持ち帰りました。5年生は持ち帰らずに、調理実習です。少しでも、収穫の喜びを感じることができました。



PTA奉仕作業お世話になりました

1・2年生の保護者の皆様や総務部・保健安全部の皆様のご協力で、10月29日(土)、奉仕作業をしていただきました。トイレ掃除や窓拭きはもちろん、サツマイモ畑のツル片付け、遊具のペンキ塗りもやっていただきました。遊具がきれいになり、校庭が明るくなりました。ありがとうございました。

11月5日(土)には資源物回収もあり、2週続きの方もいらっしゃると思いますが、どうぞよろしくお願いたします。